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Aos sete de junho de dois mil e vinte dois, com início as dezoito horas, foi realizada a 1 
Segunda Reunião Extraordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal de Educação, 2 
Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião foi realizada 3 
na Sala Virtual RNP devido a pandemia de coronavírus (Covid – 19). A sessão foi 4 
coordenada por Daniel de Carli, Diretor-Geral do IFRS – Campus Veranópolis e 5 
secretariada pela servidora Maiara Juliane Faust. Estiveram presentes os seguintes 6 
conselheiros: representantes docentes – Roger Sá da Silva (titular), Ernani Teixeira Liberali 7 
(titular) e João Carlos Cavalheiro (titular); representantes técnico-administrativos - 8 
Francieli Fuchina (titular), Francis Antônio Resende Gaffree (titutar) e Sandra Beatriz 9 
Rathke (titular); representantes discentes: Juliana Cortese (titular). Conforme assinaturas 10 
na lista de presença. Assim, os conselheiros se reuniram para tratar da seguinte pauta: a) 11 
Apreciação das atas das sessões anteriores. b) Apresentação dos desdobramentos, ao 12 
Conselho de Campus, acerca do pedido de ampliação, por conta de reforma, do 13 
vestiário/sede do campo de futebol da Comunidade de Sapopema. c) Andamento das obras 14 
e situação financeira do Campus. d) Assuntos gerais. Ordem do dia. a) Apreciação das 15 
atas das sessões anteriores. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, deu 16 
início a sessão colocando a ata em votação. Em regime de votação: aprovado por 17 
unanimidade. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, votou favoravelmente. 18 
O conselheiro Francis Antônio Resende Gaffree entrou na reunião. b) Apresentação dos 19 
desdobramentos, ao Conselho de Campus, acerca do pedido de ampliação, por conta 20 
de reforma, do vestiário/sede do campo de futebol da Comunidade de Sapopema. O 21 
Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, informou que a área do vestiário do 22 
campo pertence a comunidade Sapopema de acordo com a escritura. Portanto, essa área 23 
não pertence ao campus. A conselheira Francieli Fuchina entrou na reunião. c) Andamento 24 
das obras e situação financeira do Campus. O Presidente do Conselho de Campus, 25 
Daniel de Carli, informou que a empresa Murano não irá renovar o contrato, porém irá 26 
terminar as obras que já tem ordem de serviço. No campus todas as ordens já foram 27 
emitidas. O total empenhado com a empresa é de R$ 218.164,40. Informou que há duas 28 
chamadas públicas em andamento para fornecimento da merenda. d) Assuntos gerais. 29 
Nada mais havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por mim e pelos 30 
demais. 31 
 

Daniel de Carli:___________________________________________________________ 

Maiara Juliane Faust: ______________________________________________________ 

Ernani Teixeira Liberali: ____________________________________________________ 

João Carlos Cavalheiro: ____________________________________________________ 

Roger Sá da Silva: ________________________________________________________ 

Francieli Fuchina: ________________________________________________________ 

Francis Antônio Resende Gaffree:____________________________________________ 

Sandra Beatriz Rathke: _____________________________________________________ 

Juliana Cortese: __________________________________________________________ 

 

 


